

Distingo Bank

Hoja Informativa del Producto (Fecha: diciembre 2023)

<h2>1/6</h2> <p>Este número es indicativo del riesgo del producto, siendo 1/6 indicativo de menor riesgo y 6/6 de mayor riesgo</p>	<p>Distingo Bank está adherido al Fondo de Garantía de Depósitos de Francia garantizando los depósitos con el límite de 100.000€ por depositante.</p>
--	---

Este documento contiene un resumen de las condiciones particulares de las cuentas de ahorro abiertas con Distingo Bank, acorde a las regulaciones que se aplican a la protección de los clientes. La información proporcionada en este documento no constituye asesoramiento alguno y no incluye ningún tipo de responsabilidad por parte de Distingo Bank. Por favor, **lea la siguiente información detenidamente:**

Nombre del producto	Cuenta de ahorro flexible
Tipo de producto	Cuenta de ahorro con disponibilidad inmediata
Proveedor	Denominación social: Compagnie Générale de Crédit Aux Particuliers (CREDIPAR) Nombre comercial: Distingo Bank (en adelante, el "Banco") 2 -10 Boulevard de l'Europe 78300 Poissy, Francia
Tipos de interés	Los tipos de interés actualmente vigentes de los productos del Banco los encontrará en el punto 2 y en nuestra página web o en nuestra plataforma electrónica.
Importe mínimo/máximo	1 EUR - 100.000 EUR (ver detalles en el punto 1b).
Fondo de Garantía de Depósitos	Hasta 100.000 EUR incluidos los ingresos por intereses, por cliente y banco (ver detalles en el punto 1c).
Disponibilidad	Disponibilidad en un plazo de 2 días hábiles (ver detalles en el punto 5).
Retención en la fuente	Ninguna retención fiscal (ver detalles en el punto 3).
Costes	Sin costes (ver detalles en el punto 4).

Documentación importante

- La solicitud de apertura y la cancelación de la cuenta de ahorro se realizará de forma 100% online.

Las siguientes páginas contienen una descripción detallada de las características del producto. La información no constituye un asesoramiento financiero. **Recomendamos que lea esta información detenidamente.**

1. Descripción del producto

Una cuenta de ahorro con disponibilidad inmediata es un depósito que devenga intereses diariamente sobre el que se pueden hacer aportaciones y retiradas de capital (totales o parciales) en cualquier momento. Le permite invertir dinero con un plazo ilimitado con un tipo de interés variable.

- a) Divisa
- b) Importe mínimo / máximo

EUR

1 EUR / 100.000 EUR

Importante: El importe mínimo para abrir una cuenta de ahorro es de 1 EUR. El importe máximo de los fondos invertidos en el Banco no puede exceder los 100.000 EUR. Si usted ya tiene fondos invertidos en el Banco, la cantidad máxima a invertir en una cuenta de ahorro será menor (el depósito máximo será de 100.000 EUR menos la cantidad de fondos ya invertida).

- c) Duración
- d) Fondo de Garantía de Depósitos

Indefinida

Los productos están protegidos por:

Fondo de Garantía de Depósitos de Francia (FGDR)

Dirección:

65, rue de la Victoire, 75009 París (Francia)

Página web: <https://www.garantiedesdepots.fr/>

Los depósitos en el Banco, incluidos los intereses, están legalmente protegidos por el Fondo de Garantía de Depósitos de Francia hasta un importe de 100.000 EUR. Este importe también incluye posibles depósitos y/o cuentas de ahorro contratados fuera de la plataforma Raisin.

Dentro de la Unión Europea, los requisitos mínimos de estos fondos de garantía, para cada estado miembro, han sido armonizados por la Directiva de la UE 2014/49/EU.

Encontrará más información sobre la protección de los depósitos en <https://www.garantiedesdepots.fr/>.

- e) Ingresos y retiradas

Los ingresos y retiros son posibles en cualquier momento, siempre que la suma de los fondos invertidos en el Banco no supere los 100.000 euros y los retiros superen los 1,00 euros.

Nota importante: Los ingresos y retiros de dinero sólo se permiten a través de su Cuenta Raisin en Raisin Bank AG o en el marco de su plan de ahorro (ver detalles en el punto 1e). En caso de transferir dinero desde otra cuenta directamente a esta

cuenta de ahorro en el Banco, éste transferirá el importe directamente y sin intereses de vuelta.

f) Plan de ahorro

Una vez confirmada la apertura de su cuenta de ahorro flexible, podrá configurar su plan de ahorro con **transferencias automáticas desde su cuenta vinculada* a su cuenta de ahorro**. Inicie sesión y vaya a *Mi Ahorro > Mis cuentas de ahorro > Plan de ahorro*, ahí encontrará la descripción (concepto) que debe usar para configurar las transferencias periódicas en su banco. Con esa descripción específica, la transferencia será automática a su cuenta de ahorro en Distingo Bank.

Nota importante: En cuanto se alcance el importe máximo de depósito de sus inversiones en el Banco, los importes depositados permanecen en su Cuenta Raisin sin intereses.

*La cuenta a la que está vinculada su Cuenta Raisin, puede ser una cuenta dentro de la Unión Europea que esté a su nombre.

2. Rendimientos potenciales

El banco ofrece la siguiente cuenta de ahorro con las siguientes rentabilidades (válido a partir del 06 de diciembre de 2023):

Tipo de producto	Tipo de interés nominal variable (TIN)	Tasa anual efectiva variable (TAE)
Cuenta de ahorro	3,16%	3,20%

El banco le ofrece un tipo de interés variable, que puede cambiar en cualquier momento.

Ejemplo representativo del producto basado en que el cliente contrata dicha cuenta de ahorro durante 3 meses (diciembre, enero y febrero), en el que **no se aplica un cambio de tipo de interés:**

Diciembre: $3,16\% \text{ TIN} / 365 \times 31 \text{ días} \times 10.000,00 \text{ EUR} = 26,83 \text{ EUR}$.

Enero: $3,16\% \text{ TIN} / 365 \times 31 \text{ días} \times 10.026,83 \text{ EUR} = 26,91 \text{ EUR}$.

Febrero: $3,16\% \text{ TIN} / 365 \times 28 \text{ días} \times 10.053,74 \text{ EUR} = 24,37 \text{ EUR}$.

Cálculo de intereses: Método de intereses al día (ACT/ACT), es decir, el cálculo se basa en el número real de días de un mes y del año con 365 o 366 días. Los intereses se abonan y capitalizan trimestralmente.

3. Fiscalidad

Como inversor privado, usted está sujeto a la tributación de sus ingresos por intereses en su país de residencia fiscal. Todos los documentos necesarios le serán enviados con la debida antelación.

Francia no aplicará retención fiscal a los no residentes, por lo que los intereses se pagarán sin que se aplique ninguna deducción.

Para cuestiones particulares acerca de su régimen fiscal, por favor, consulte a su asesor financiero.

4. Costes

Costes de apertura de cuenta: ninguno

Costes de mantenimiento de la cuenta: ninguno

Comisión de distribución: Raisin GmbH percibe una comisión del Banco por la intermediación. Usted no incurrirá en ningún coste por ello.

Otros: El Cliente podrá incurrir otros costes en relación con su comunicación con el Banco o Raisin (como gastos por llamadas telefónicas, internet, envíos postales, etc.) que el Banco no tendrá obligación de abonar al Cliente. El Banco no se hace responsable de los gastos en los que pueda incurrir el Cliente como consecuencia de solicitar un producto a través de Raisin.

5. Acceso a los fondos depositados

Los fondos estarán disponibles en un plazo de hasta 2 días hábiles en su Cuenta Raisin en Raisin Bank AG.

La retirada de importes parciales es posible. Dichos importes también se abonarán en su Cuenta Raisin en un plazo de hasta 2 días hábiles.

6. Riesgos

Riesgo del emisor: El reembolso de la cuenta de ahorro está sujeto al riesgo de insolvencia del Banco. En el improbable caso de una situación de compensación, el reembolso de los depósitos legalmente garantizados se gestionaría a través del Fondo de Garantía de Depósitos Francia, de acuerdo con las directivas de la UE sobre garantía de depósitos.

Riesgo de pago: En casos muy excepcionales, podría restringirse la libre circulación de capitales dentro de la UE.

Otros riesgos tales como riesgo de precio, riesgo comercial, riesgo de tipo de interés no existen.

7. Derecho de desistimiento

De acuerdo con los términos y condiciones del Banco, existe un **derecho de desistimiento de 14 días** desde la confirmación de apertura de la cuenta de ahorro y el Banco abonará el importe depositado a su Cuenta Raisin.